

Sehr geehrter Herr Böhling,

hiermit beantragen wir, begleitend zur Planung und Umsetzung der Sanierung und Attraktivitätssteigerung des Aqua-Tolls den Bund der Steuerzahler beratend mit hinzu zu ziehen.

Begründung:

Der Bund der Steuerzahler hat zahlreiche Erfahrungen mit öffentlichen Großaufträgen und deren Tücken. Wir möchten mit dem Antrag konstruktiv dazu beitragen, dass bei der Planung und Umsetzung diese Erfahrung genutzt wird, um ein bestmögliches Ergebnis für Schortens zu erzielen.

Mit freundlichen Grüßen

Martin von Heynitz

(für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Stadtrat Schortens